

PARCOURS DE SOINS GLOBAL POST-CANCER

La Communauté Professionnelle Territoriale de Santé Baie d'Armor déploie un parcours de soins global pour accompagner les patients après cancer en intégrant une prise en charge pluridisciplinaire.

Connaissez-vous des patients qui nécessitent cette prise en charge ? Orientez-les !

Détails du parcours coordonné



Ces consultations sont prises en charge en totalité par la CPTS.

Orientation

Vous pouvez **dès à présent** les orienter vers la coordinatrice du parcours, qui fera le lien avec vous et les professionnels de santé référents.

Un retour vous sera adressé à l'issue de la prise en charge.

Contact de la coordinatrice du parcours

parcours@cpts-baie-armor.org

06.04.46.16.98

